



**L'association Histoire et Mémoire
ouvrières en Seine-Saint-Denis
invite à une**



promenade urbaine au Pré-Saint-Gervais

La plus petite commune du département de Seine-Saint-Denis par sa superficie n'en est pas moins remarquable par son histoire et sa mémoire ouvrières : une continuité socialiste sans équivalent depuis 1904, l'écho des discours pacifistes de Jean Jaurès, la trace de ses sites industriels disparus ou rénovés (et d'édifices plus anciens de son passé champêtre), le pittoresque de ses ruelles et passages, de sa Villa du Pré, de ses maisonnettes de banlieue, l'intérêt architectural et patrimonial de sa cité-jardin et d'autres bâtiments, sans compter sa proximité avec la capitale, en font un but tout désigné pour la première des promenades urbaines que nous prévoyons à travers les communes du département, en souhaitant allier agréablement culture et loisir, érudition et distraction.

**Nous vous donnons rendez-vous
samedi 10 septembre 2022 à 14h30
sur la place face à l'Hôtel de Ville
prévoir environ 3 heures
et une contribution de 5 € par adulte**

accès :

15 mn à pied des métros Pré-Saint-Gervais (ligne 7bis) ou Hoche (ligne 5), 5 mn du tramway T3b (arrêt hôpital Robert Debré), ou des bus 48 et 61, ou sur place bus 170 (arrêt mairie du Pré)